

Wahrheiten

Einfach an die Liebe geglaubt!
Und mit der Welt gereist!
Und mit der Kunst gespielt!
Und mit dem Tag geredet!
Und mit dem Mond gefeiert!
Und mit der Reise geträumt!
Und nur ein Rätsel gelöst:
"Ich bin zu wahr für diese Welt!"

Einfach an das Glück geglaubt!
Und mir den Palast gebaut!
Und mir die Juwelen gekauft!
Und mir das Volk gesucht!
Und mir das Reich gebaut!
Und mir die Macht erkämpft!
Und nur ein Rätsel gelöst:
"Ich bin zu klug für diese Welt!"

Einfach an den Gott geglaubt!
Und mir das Gebet gedacht!
Und mir das Kloster gesucht!
Und mir die Stille erobert!
Und mir die Träume erlaubt!
Und mir das Paradies erdacht!
Und nur ein Rätsel gelöst:
"Ich bin zu nett für diese Welt!"

Einfach an die Wahrheit geglaubt!
Und mir das Fest gegönnt!
Und mir den Strand gesucht!
Und mir die Burg gebaut!
Und mir die Ritter befreit!
Und mir das Land geraubt!
Und mir das Pferd gezähmt!
Und nur ein Rätsel gelöst:
"Ich bin der letzte wahre König!"

(C)Klaus Lutz

